

Kessler darf Vasella als Tierquälter bezeichnen



Foto Neivstone

Frauenfeld. Erwin Kessler (Bild) vom Verein gegen Tierfabriken (VgT) darf Daniel Vasella öffentlich als Tierquälter bezeichnen. Das Thurgauer Obergericht verbie-

tet Kessler jedoch, den Novartis-Chef des Massenverbrechens an Tieren zu bezichtigen. Erwin Kessler wirft Vasella auf der Website des VgT vor, mit Tierversuchen Tierquälerei und (moralische) Massenverbrechen zu begehen. Mit dem Urteil vom 1. Dezember 2011 hat das Thurgauer Obergericht die Ehrverletzungsklage von Daniel Vasella teilweise gestützt, wie Kessler gestern auf seiner Homepage schrieb. SDA